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«Avanti tutta sul mercato etnico»

 Avanti tutta da lunedì verso l'approvazione in consiglio comunale della delibera sul mercato etnico alla
stazione. E' questa la soluzione proposta dal sindaco Marco Alessandrini ai consiglieri comunali di Sinistra
Italiana - incontrati ieri per la seconda volta in pochi giorni - che minacciano di uscire dalla maggioranza
se il centrosinistra continuerà a fare melina sul mercato etnico. La delegazione si è presentata sotto la lista
Liberi e Uguali, rappresentata da Daniela Santroni e Ivano Martelli (SI), Carlo Gaspari e Stefano Casciano
(Mdp- Articolo1). «Qualora non si riesca a chiudere il consiglio entro la sessione di bilancio, il mercatino
sarà la prima priorità a inizio anno nuovo - hanno detto -. Valuteremo passo passo tempi e modi con cui
questa proposta si concretizzerà e scioglieremo il nodo sulla partecipazione alla sessione di bilancio non
prima di mercoledì».
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